

## Un tour du monde en camping-car



Deux ans sur les routes et 30 pays traversés, ça se fête !

Nathalie et Jean, nos deux aventuriers de l'Ain (01) dont nous vous comptons l'épopée depuis leur départ en mai 2009 viennent tout récemment de fêter à Singapour leur deuxième année de pérégrinations autour du globe. Leur objectif de réaliser le tour du monde se poursuit donc pour eux. À l'heure actuelle, ils ont quitté le continent asiatique en direction de l'Océanie et devraient rejoindre Perth en Australie afin de récupérer leur véhicule, un Blucamp Sky 22. Ce véhicule qui enregistre quelques kilomètres au compteur se repose actuellement sur un Cargo entre la péninsule Malaise et l'Australie. Jusqu'à présent, Nathalie et Jean ont traversé 30 pays et n'entendent pas en rester là, puisque la période des moussons rencontrée en Malaisie leur a permis de prendre le temps de concocter un itinéraire jusqu'à l'été 2013, date à laquelle ils devraient se trouver au Canada marquant la fin de ce périple. Vous pouvez vous aussi suivre leur avancée et leur récit sur leur site Internet : <http://www.natetjean.com/>